
Giulianova. Coordinamento Civico giuliese: incredulità di fronte ai
fatti e alle circostanze che hanno consentito la presa di possesso
del fabbricato da parte dei manifestanti del corteo di ieri.

Corteo dell’11 dicembre 2021 a Giulianova

Il Coordinamento Civico giuliese interviene su quanto accaduto nella giornata di ieri, 11 Dicembre, quando i manifestanti del
gruppo “Campetto occupato” hanno percorso e paralizzato il centro cittadino, concludendo l’iniziativa di protesta con una
nuova occupazione,  quella  del  fabbricato  in  corrispondenza del  vecchio  depuratore,  nel  quartiere  Annunziata.  Fermo
restando il sentimento di riconoscenza per il quotidiano impegno delle Forze dell’ Ordine, il Coordinamento civico non può
non esprimere la sua incredulità di fronte ai fatti e alle circostanze che hanno consentito la presa di possesso del fabbricato
da parte dei manifestanti. L’occupazione si è verificata in una serata in cui la città, immobilizzata dal corteo, era presidiata
da massicce forze di Polizia. Gli stessi agenti hanno assistito all’occupazione e al successivo festino in loco, finendo quasi col
cingere l’area con un cordone di protezione. Tutto ciò appare oggettivamente inspiegabile. Il Coordinamento Civico mette
inoltre in guardia dalle speculazioni populiste successive all’azione di sgombero dello scorso 24 Novembre e ricorda come i
Servizi Sociali del Comune, in quelle ore, si siano tempestivamente attivati per mettere a disposizione delle persone che
vivevano nell’area occupata un alloggio idoneo, ovvero un mini appartamento in un complesso alberghiero che le persone in
questione  hanno  però  rifiutato.  Il  Coordinamento  civico  ribadisce  che  l’  Amministrazione  comunale  non  solo  garantisce
costante  tutela  ai  soggetti  afflitti  da  gravi  difficoltà  socio-economiche,  ma  è  da  sempre  disponibile  al  dialogo  con  quanti
intendano portare avanti iniziative di solidarietà sociale, a patto però che queste ultime non si discostino dai principi di
legalità e civiltà, principi fondanti di ogni Stato democratico. Rinnovando la solidarietà al Sindaco Jwan Costantini, sottoposto
con la famiglia a condizionamenti materiali e morali pesanti, il Coordinamento Civico condanna il palpabile clima di tensione
che si vive in città e pone seri interrogativi sulle paradossali situazioni verificatesi nella giornata di ieri. Coordinamento civico
giuliese

Giulianova. La Giunta approva il progetto definitivo-esecutivo per
la  manutenzione  straordinaria  di  una  piazzetta  e  otto  strade
comunali.
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interventi segnaletica orizzontale via Nazario sauro – FOTO ARCHIVIO

Imminenti lavori per un importo complessivo di 345.000 euro. E’ stato approvato nei giorni scorsi dalla giunta comunale, il
progetto definitivo-esecutivo riguardante il rifacimento della sede stradale di una piazzetta e otto vie comunali, il cui manto
di asfalto risulta gravemente danneggiato. L’importo degli interventi in programma è di 345.000 euro. Il progetto, redatto
dall’architetto  Gaetano  Di  Cristofaro,  tecnico  della  II  Area  del  Comune,  riguarda  le  vie  Lepanto,  Gramsci,  Bolzano,
Annunziata,  Rossa,  Simoncini,  traversa via  Galilei,  traversa via  Nievo e la  piazzetta di  via  Trieste.  Si  tratta di  lavori
predisposti  dall’  Amministrazione  comunale  al  fine  di  garantire  un  adeguato  standard  di  sicurezza  stradale  e  offrire  ai
cittadini un miglior servizio , anche a sostegno dello sviluppo turistico territoriale e della mobilità interna. In programma,
dunque, una serie di  interventi  utili  a ripristinare la percorribilità in sicurezza di  tutte le strade comunali,  urbane ed
extraurbane, che. particolarmente danneggiate, sono fonte di pericolo per automobilisti e pedoni.

Giulianova. Situazione Covid-19 al 6 dicembre: 55 nuovi contagi e
32 guariti

Dati  Covid  aggiornati  al  06/12/2021 Il  Comune di  Giulianova diffonde i  nuovi  dati  sui  cittadini  giuliesi  positivi  al  Covid-19,
contenuti nelle ultime comunicazioni fornite dal Siesp della Asl di Teramo. Dal 30 novembre al 6 dicembre si registrano in
città: – 55 nuovi contagi – 32 nuovi guariti (totale guariti 1724) – Totale attualmente positivi 209 (di cui 5 ricoverati) – Totale
deceduti  seconda  ondata  46  –  Totale  contagiati  seconda  ondata  1979  In  allegato  il  grafico  relativo  all’andamento  dei
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contagi. L’elenco fornito dalla Asl è in continuo aggiornamento, sia per quanto riguarda eventuali contagi sia per il numero di
guariti.

Giulianova. ASL: Covid, l’esempio virtuoso di Usca-Rsa “Parere”

RSA “Parere” Giulianova FOTO ARCHIVIO

 

Usca ed Rsa di bivio Bellocchio, esempio di fruttuosa integrazione nella gestione dei pazienti positivi in grado, fra l’altro, di
diminuire i ricoveri.

“La  “rete  assistenziale”  realizzata  dalla  Asl  di  Teramo con  la  Rsa  “Parere”  in  sinergia  con  le  Usca,  dimostra  come
l’integrazione ospedale-territorio sia possibile e propone uno schema innovativo, che si innesta su modelli  tradizionali,
basato sulla gestione dei problemi dei pazienti e non solo sul sintomo. Non è un caso che nasca da una realtà come quello di
una Rsa, il  luogo della cura della fragilità, dove l’integrazione tra infermieri e medici è massima, in quanto attori che
condividono  strategie,  approccio  di  lavoro  e  di  assistenza.  Il  successo  del  sistema  deve  sicuramente  la  sua  piena
realizzazione grazie alla professionalità e disponibilità dei reparti ospedalieri e dei loro responsabili”, dichiara il direttore
generale Maurizio Di Giosia.

 

Il lavoro delle USCA.

Nella Asl di Teramo sono attualmente attive 4 Unità Speciali di Continuità Assistenziale: Roseto, Silvi, Teramo, Tortoreto con
compiti di monitoraggio ed intervento su tutta la Asl. Inoltre sono attive altre due Usca nella Rsa-Covid “Eurialo Parere”,  a
bivio  Bellocchio  di  Giulianova.  La  prima ha compiti  specifici  di  monitoraggio  e  intervento  su  tutte  le  strutture  comunitarie
dedicate alle  fasce protette dell’età evolutiva ed ai  problemi  socio-sanitari  dell’invecchiamento.  La Asl  di  Teramo ha
effettuato una campagna vaccinale per gli ospiti ed il personale delle strutture, a partire dal gennaio 2021, cioè da quando
sono stati resi disponibili i vaccini per i soggetti fragili, ed  ha anche continuato a monitorare la coorte nei mesi successivi, al
fine di  individuare per tempo eventuali  focolai  infettivi.  “Questo approccio ha fatto sì  che,  dalla  fine dell’inverno del  2021
non si siano registrati nuovi cluster infettivi nelle strutture residenziali per anziani. Nel corso dell’anno ha gestito anche i
focolai Covid-19 nei Centri di accoglienza speciale per i migranti e nelle strutture ricettive turistiche. Infine la seconda Usca
con  sede  a  Giulianova  ha  il  compito  specifico  di  gestire  gli  aspetti  clinici  degli  ospiti  della  Rsa-Covid  in  attesa  di
negativizzazione provenienti dal territorio e dall’ospedale”, spiega Eleonora Sparvieri, responsabile della Rsa “Parere” e delle
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Usca,

“Nel periodo  tra il 1° di dicembre 2020 e l’8 novembre 2021, globalmente le Usca territoriali hanno eseguito 18.619
monitoraggi di cui 5133 visite domiciliari. I medici Usca si sono avvalsi nella routinaria attività clinica sia di ecografi portatili,
di elettrocardiografi ed emogas-analizzatori, che hanno consentito un miglior inquadramento diagnostico ed uno screening
pre-ospedalizzazione più accurato; di fatto limitando il numero di ricoveri incongrui. Infatti le ospedalizzazioni totali tra i
pazienti seguiti dalle Usca sono state 322 (6.2%), con oscillazioni mensili comprese tra il 9% e il 5%. Un recente articolo
comparso su una rivista scientifica, che presentava i principali risultati di un monitoraggio condotto in Spagna il tasso riferito
di ospedalizzazione nei pazienti COVID seguiti a domicilio si attestava al 17% . Il confronto con la realtà spagnola supporta
quanto sia stata efficace l’attività territoriale”.

Il lavoro della RSA-COVID

La Rsa “Parere” è stata riconvertita a struttura dedicata all’assistenza post acuzie Covid nel mese di aprile 2020. Ha una
capienza massima di 44 posti letto, su due piani. Inoltre su ogni piano è presente uno studio medico, una sala infermieristica
e una cucina.  Infine,  grazie al  supporto economico dello  Spi  Cgil  si  è  dotata di  una “Stanza degli  Abbracci”,  una struttura
removibile che viene gonfiata e montata in funzione delle esigenze e delle richieste, in pochi minuti.

In struttura oltre al medico responsabile con funzione di direzione sanitaria, sono presenti un coordinatore infermieristico, tre
infermieri per turno (in funzione anche del numero di ospiti), tre fisioterapisti che si alternano sui due turni e tre Oss a turno.
Il personale della struttura viene affiancato da almeno due medici Usca dalle 8 alle 20, garantendo la continuità assistenziale
e da consulenti ospedalieri nell’ambito del progetto di integrazione ospedale/territorio.

A partire dal 1° settembre 2021 è stato attivato un ambulatorio medico attrezzato per la somministrazione di anticorpi
monoclonali. I pazienti sono quotidianamente intervistati e selezionati dall’ Usca di Giulianova su segnalazione dell’Ucat. In
totale,  su  tutta  la  provincia,  sono  state  effettuate  in  due  mesi  circa  200  somministrazioni  di  anticorpi  monoclonali,
prevalentemente  eseguite  presso  il  reparto  di  Malattie  Infettive  dell’ospedale  Mazzini.  Non  sono  state  notificate  reazioni
avverse, inoltre tra i pazienti trattati, tutti fragili, solo tre hanno avuto necessità di ospedalizzazione, per la prosecuzione
delle cure.

A  partire  dal  21  aprile  e  fino  al  dicembre  2020  in  struttura  sono  stati  ospitati  194  pazienti;  559  sono  i  ricoveri  totali  al
novembre 2021; le giornate di degenza totali sono state circa 9000, con una degenza media pro-capite di circa 16 giorni. “In
definitiva”,  conclude  Sparvieri,  “si  tratta  di  risultati  ottenuti  grazie  alla  basilare  collaborazione  fra  strutture  territoriali  e  i
reparti Covid ospedalieri e i loro responsabili”.

Giulianova. La Commissione comunale Sanità propone alla Asl la
creazione  di  un  Centro  prelievi  al  Lido  per  alleggerire  le
quotidiane  code  in  ospedale.
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Ospedale di Giulianova foto archivio

Nel corso dell’ultima riunione, si è anche pensato di invitare il virologo Giustino Parruti per convincere la popolazione a
sottoporsi alla terza dose vaccinale.   E’ tornata a riunirsi nei giorni scorsi, la Commissione comunale Sanità. All’ordine del
giorno, l’incontro con i direttori e i responsabili  dell’Ospedale “Maria SS. dello Splendore” e le iniziative per la prevenzione
del Covid-19. Erano presenti alla riunione il consigliere Franco Arboretti, Presidente della Commissione, il Vicepresidente
Antonella Guidobaldi, il Vicesindaco Lidia Albani, il Presidente del Consiglio comunale Paolo Vasanella, il consigliere Andrea
Cicchinè, il dottor Maurizio Medori e il Direttore sanitario dell’ Ospedale di Giulianova, dottor Giuseppe Rosati. A quest’ultimo
è stata posta la problematica delle lunghe code che si creano ogni mattina nel Laboratorio Analisi. Il dottor Rosati ha indicato
come possibile soluzione la creazione un secondo Centro prelievi, esterno all’ospedale. Nel corso della riunione, è emerso
anche che le nuove apparecchiature in dotazione al laboratorio ospedaliero consentono di effettuare moltissime analisi in più
di quelle attuali, frenate dalla mancanza di personale e di spazi. La Commissione Sanità ha pertanto deciso di avanzare alla
Asl la proposta di realizzare al Lido un nuovo Centro prelievi. Il suo accoglimento consentirebbe di snellire le code dei
pazienti  e,  dall’altra,  di  aumentare  il  numero quotidiano delle  analisi.  Per  velocizzare  i  tempi,  si  potrebbe collocarlo
temporaneamente all’interno del Distretto sanitario, nell’ex Ospizio marino. Per quanto riguarda le nuove iniziative contro la
pandemia, si  è pensato invece di  invitare il  dottor Giustino Parruti,  primario di  Malattie Infettive di  Pescara, per una
conferenza-dibattito. La curva dei contagi sta aumentando ovunque. È dunque fondamentale convincere chi ha avuto la
somministrazione delle prime due dosi a prenotare la terza. Il  dottor Parruti,  com’è noto, possiede ottime capacità di
persuasione.  “  Credo–  sottolinea  il  Sindaco  Jwan  Costantini-  che  quando  produce  proposte  realizzabili  e  tese  al
miglioramento dell’offerta sanitaria, la Commissione Sanità svolga un servizio prezioso, a vantaggio della città”. “Parlo anche
da medico – commenta Franco Arboretti  – A Giulianova la sanità ha bisogno di grande attenzione a cominciare dalle
prospettive del nostro ospedale senza, naturalmente, trascurare la medicina sul territorio. Intanto, spero davvero che il
Direttore generale della Asl, il dottor Maurizio Di Giosia, voglia accogliere la proposta del nuovo centro prelievi al Lido,
servizio facilmente realizzabile che solleverebbe i cittadini da tanto disagio.”

Presentati  i  contenuti  e  i  risultati  del  progetto  Digi  e  Lode
promosso dal gruppo Hera. Giulianova, l’unico comune in Italia a
veder premiati tutti i plessi.
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HERA

L’azienda, inoltre fornirà energia verde alla pista di pattinaggio sul ghiaccio. Digi e Lode non è solo un’ iniziativa “scolastica”:
è un’idea che premia i cittadini, i ragazzi e l’ambiente. Questo, in sostanza, il messaggio della conferenza stampa che si è
tenuta questa mattina, in sala consiliare. A dirlo è stato Gilberto Tinti, il responsabile per Marche e Abruzzo di Hera Comm,
l’azienda che ha creato e finanziato il progetto. All’incontro con i giornalisti, oltre a Tinti, c’erano il Sindaco Jwan Costantini, il
Vicesindaco con delega alla Pubblica Istruzione Lidia Albani,  l’assessore a Turismo e Manifestazioni Marco Di Carlo,  il
responsabile della gestione clienti Hera per l’ Abruzzo Andrea Marà . Hera Comm, com’è noto, fornisce gas metano ed
energia elettrica. Nel 2015 ha acquisito la partecipata comunale Julia Servizi e oggi gestisce anche la linea elettrica pubblica
della città. Digi e Lode è un progetto giunto in Abruzzo alla sua terza edizione, finalizzato ad incentivare i clienti all’adozione
di scelte digitali, scelta che rendono più comodo, veloce e sostenibile il servizio. Tra le opzioni gratuite offerte ai clienti, ci
sono l’autolettura digitale dei contatori, la fatturazione telematica, la domiciliazione bancaria delle bollette, l’attivazione dei
servizi on line e dell’ app MyHera. Ogni qual volta un cliente sceglie uno di questi servizi integrativi, guadagna un punteggio
che  viene  ripartito  tra  le  scuole  del  suo  comune.  Nel  caso  venga  segnalato  un  plesso  specifico,  i  punti  assegnati  sono
quintuplicati.  Il  meccanismo  ha  consentito  all’  azienda  di  donare  alle  scuole  “in  gara”  risorse  finanziarie  da  destinare  ad
acquisti digitali. Particolarmente virtuosa la condotta dei clienti giuliesi che, nell’anno scolastico 2020-2021, ha regalato alle
elementari Braga e Colleranesco, e alla Media Bindi, 2500 euro l’una. Giulianova vanta inoltre un invidiabile primato: in Italia,
è l’unico comune in cui tutte le scuole sono risultate vincitrici. ” Con le risorse assegnate – spiega il Vicesindaco Lidia Albani
– il  Primo Circolo didattico ha acquistato un monitor e un notebook per la didattica a distanza; il  Secondo, Macbook,
telecamere ad alta definizione, notebook e lavagne interattive. L’ Amministrazione comunale non può che ringraziare i clienti
che hanno consentito il risultato e soprattutto il gruppo Hera che mostra di essere dalla parte dei più piccoli, dalla parte della
città”.  Ringraziamenti  anche dall’  Assessore Marco Di  Carlo.  La pista  per  il  pattinaggio  su ghiaccio,  che sarà presto
inaugurata in piazza Fosse Ardeatine, verrà alimentata a spese della Hera Comm. L’azienda, peraltro, utilizzerà energia
proveniente da fonti rigorosamente verdi. ” Lo spirito che anima le strategie dell’azienda – ha spiegato Gilberto Tinti – è
orientato alla cura del cliente e della comunità in cui vive, nell’ottica di una “territorialità” propria di ogni partecipata
comunale. Protagonisti, oggi, non siamo noi, ma i cittadini che hanno convertito il proprio essere clienti in risorse tangibili.”
“Il gruppo Hera – ha concluso il Sindaco – dimostra di essere non una semplice ditta commerciale, ma un’ azienda a tutto
tondo, che, con responsabilità, rompe la logica del profitto, per restituire vantaggi concreti ai territori in cui opera, nel segno
della crescita sociale e della sostenibilità.”

Giulianova. La Giunta proroga la scadenza di versamento del saldo
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Tari. Si può pagare fino al 28 Febbraio.
 

 

Nel corso dell’ultima seduta, la Giunta comunale ha approvato la proroga del versamento del saldo Tari, che era stato fissato
al 31 Dicembre. Per pagare, gli utenti avranno ora tempo fino al 28 Febbraio.

Comune di Giulianova foto Walter De Berardinis

Giulianova.  Pubblicato  dall’  Unione  dei  comuni  Terre  del  Sole
l’avviso per i contributi straordinari di sostegno al reddito.

Unione Terre del Sole

Scadenza il 10 Dicembre. L’ Amministrazione comunale comunica che è stato pubblicato, ed è consultabile sulla pagina
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istituzionale dell’ Unione dei Comuni Terre del Sole, l’avviso per la concessione di contributi straordinari per l’anno 2021
finalizzati  al  sostegno  al  reddito.  L’intervento  socio-economico  è  di  norma  utilizzato  per  le  spese  dovute  a  necessità
fondamentali sia relative alla vita quotidiana che al lavoro. Possono accedere ai fondi i residenti con Isee inferiore a 6.000
euro. La richiesta di accesso agli interventi va presentata mediante apposito modello di domanda, disponibile presso il
Segretariato Sociale di viale Orsini, all’interno del parco Cerulli, corredata dai documenti richiesti, entro il prossimo 10
Dicembre. Nel caso di nuclei familiari, la richiesta va presentata da uno dei componenti. “ Si tratta di contributi – commenta
il Vicesindaco e assessore alle Politiche sociali Lidia Albani – che, dopo il bando per l’erogazione dei buoni spesa, ed il
pagamento  di  utenze  e  affitti,  costituisce  un’  ulteriore  forma  di  sostegno.  In  mesi  che  hanno  visto  farsi  più  pesanti  le
situazioni  di  disagio  economico,  confidiamo  in  un’adesione  consistente  all’opportunità  offerta  dall’  Unione”.  L’  avviso  è
c o n s u l t a b i l e  a l  l i n k
http://www.unionecomunileterredelsole.it/uploads/elenco_3/144-17-AVVISO%20PUBBLICO%20CONCESSIONE%20CONTRIBUTI
%20STRAORDINARI%20ANNO%202021%20(con%20prot.).pdf

Giulianova. L’albero di Natale donato dalla ditta Globo, in piazza
Giovanni XXIII, è stato benedetto ieri dal parroco della Natività
don Luca Torresi.
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Albero di Natale

Presenti il Presidente del Consiglio Paolo Vasanella e l’imprenditrice Loredana Di Nicola. Alle 18.45, alla presenza di diversi
fedeli reduci dalla Messa vespertina, il parroco della Natività don Luca Torresi ha impartito la benedizione all’albero natalizio
donato, anche quest’anno, dalla famiglia Di Nicola, proprietaria del marchio Globo. Erano presenti il Presidente del Consiglio
Paolo Vasanella e, per lo sponsor, Loredana Di Nicola. L’abete, acceso già da qualche giorno, testimonia, ha detto don Luca,
“ della gioiosità di questo tempo d’attesa”. Il Presidente Vasanella gli ha dato ragione: “ Grazie alla generosità dei cittadini –
ha sottolineato a sua volta – il Comune è riuscito anche quest’anno a partorire idee luminose e ad accendere nelle piazze i
simboli tradizionali delle nostre Feste”.

Giulianova.  Convocazione  conferenza  stampa  per  giovedì  2
Dicembre alle ore 10.30 in sala consiliare sul progetto Digi e Lode
del gruppo Hera.

Comune di Giulianova foto Walter De Berardinis

https://www.giulianovanews.it/2021/11/giulianova-convocazione-conferenza-stampa-per-giovedi-2-dicembre-alle-ore-10-30-in-sala-consiliare-sul-progetto-digi-e-lode-del-gruppo-hera/
https://www.giulianovanews.it/2021/11/giulianova-convocazione-conferenza-stampa-per-giovedi-2-dicembre-alle-ore-10-30-in-sala-consiliare-sul-progetto-digi-e-lode-del-gruppo-hera/
https://www.giulianovanews.it/2021/11/giulianova-convocazione-conferenza-stampa-per-giovedi-2-dicembre-alle-ore-10-30-in-sala-consiliare-sul-progetto-digi-e-lode-del-gruppo-hera/


Una conferenza stampa è convocata per dopo domani, giovedì 2 Dicembre, alle ore 10.30 in sala consiliare. Ai presenti
saranno  illustrati  obiettivi,  contenuti  e  risultati  del  progetto  Digi  e  Lode  promosso  dal  gruppo  Hera.  Parteciperanno
all’incontro con la stampa il  Sindaco Jwan Costantini,  il  Vicesindaco e assessore alla  Pubblica Istruzione Lidia Albani,
rappresentanti dell’azienda.


